
Comitato di partecipazione dei cittadini alla tutela della salute dei cittadini 

dell’ASUR Marche-Area Vasta 1 
 

Verbale n. 3 del 12 ottobre 2016 

 

Il giorno 12 ottobre 2016, presso la Sala Riunioni della Direzione del Distretto Sanitario di Pesaro 

dell’AV1, in via XI Febbraio, 37 a Pesaro, si è tenuta la seduta del Comitato di Partecipazione 

istituito presso l’ASUR Area Vasta 1, con il seguente ordine del giorno: 

 

1) Intervento di presentazione del nuovo Direttore AV1 Dott. Giovanni Fiorenzuolo; 

2)Approvazione verbale della seduta precedente 20.06.16; 

3) Programmazione lavori del Comitato di Partecipazione; 

4) Illustrazione dell’organizzazione e dei servizi dell’AV1 del Dott. Tiziano Busca; 

5) Costituzione sottogruppi di lavoro del Comitato di Partecipazione.; 

6) Varie ed eventuali. 

 Presenti: 

Vedi registro presenze allegato 

Assente Giustificato: Contini Claudio 

 

 

Assenti ingiustificati: Diotallevi Yasha M. Giuseppe 

 

Presenti come uditori: 

Gerboni Patrizia - URP AV1 

Flori Giancarlo – Associazione Colleardizio Feliz – Presidente Assemblea delle Associazioni 

Benzi Luca – CSV Marche 

 

 

Punto 1: alle ore 15.15 La Presidente Maria Mencarini apre i lavori informando i presenti di aver 

ricevuto le dimissioni scritte del componente rappresentante della Croce Rossa di Fermignano 

Salpanti Giancarlo e pertanto, nella prossima assemblea delle associazioni, dovrà essere eletto il 

sostituto. La Presidente prende atto inoltre dell'assenza del Direttore di Area Vasta dott. Fiorenzuolo 

che, precisano la dott.ssa Mombello e il dott. Busca, ha avuto un leggero malore poche ore prima 

della riunione del comitato, ma che si è dichiarato dispiaciuto di questa forzata assenza. La 

Presidente comunica che chiederà un appuntamento con lo stesso dott. Fiorenzuolo. 

punto 2: il verbale della riunione precedente viene approvato all'unanimità  

Punto 3: la Presidente sostiene la necessità, come contenuto anche nel verbale della seduta 

precedente, di costituire dei piccoli sottogruppi di lavoro; interviene il componente Agostini e 

illustra il gruppo di lavoro sulla prevenzione della salute, promosso dal piano regionale che ha 

recepito un progetto nazionale; Agostini invita a partecipare a questo gruppo un rappresentante del 

comitato; Busca informa che è stata scelta Fermignano per la sperimentazione di questo progetto e 

chiede che le associazioni divulghino e informino sulla prevenzione stessa. Amello non condivide la 

organizzazione per gruppi di lavoro, ma il confronto su questo tema verrà ripreso  nella seconda 

parte della seduta. 

Punto 4: la dott.ssa Mombello informa i presenti che a Fossombrone, Sassocorvaro e Cagli saranno 

attivati dei posti letti per lungodegenti. Sono sostanzialmente posti letto per pazienti dimessi 

dall’ospedale e stabilizzati. Per questo servizio si utilizza la definizione “cure intermedie”. Sono 

percorsi paralleli e alternativi a quelli delle RSA. A regime in queste strutture saranno seguite dai 

medici di medicina generale opportunamente formati. Taddei chiede chiarimenti sui numeri previsti. 

Busca spiega che si partirà con un numero ridotto per arrivare a regime con i numeri previsti dal 



piano sanitario regionale. Lugli interviene sottolineando la ormai "cronica" carenza di logopedisti 

nell’AV1, carenza condivisa anche dalla dott.ssa Mombello. La Presidente chiede al dott. Busca 

l'attivazione della casella di mail Si chiederà all’URP di attivare la casella di mail 

comitato@sanita.marche.it e di pubblicizzare la stessa sul sito, specificando che i cittadini possono 

inviare a tale casella le loro comunicazioni per colloquiare con il Comitato di partecipazione.  

 

Alle 16.30 escono i rappresentanti delle Istituzioni (Mombello, Agostini, Busca) e i Componenti 

Rappresentanti delle Associazioni esaminano il punto 5 Costituzione sottogruppi di lavoro. 
 

 

Si costituisce il gruppo che si occuperà dell'esame della documentazione fornita dall'Area Vasta per 

la compilazione del report annuale da inviare in Regione: componenti del gruppo sono: Riciputi e 

Amello, che si interfacceranno con l'addetta URP dell'Area Vasta 1 Patrizia Gerboni. A questo 

sottogruppo potranno partecipare anche rappresentanti dell'Assemblea che volessero condividere il 

lavoro, in particolare si fa riferimento al Presidente dell'Assemblea Flori che si è dichiarato 

disponibile. L'invito di Agostini di partecipare al gruppo di lavoro sulla prevenzione viene accolto e 

il componente designato risulta essere Gabriele Riciputi. Lo stesso Riciputi andrà alla riunione 

regionale indetta dall'Agenzia per la Sanità, in sostituzione della Presidente impossibilitata a 

parteciparvi. Si decide di convocare il prossimo comitato il giorno 15 dicembre alle ore 16.00.  
 

Alle ore 17 si chiude la seduta non essendoci nient'altro dal trattare. 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

 
 


